

今年も開催、EVIのエコサポーター制度を活用し走って環境貢献、筑波連山トレイルランin石岡大会！ 2016年8月28日(日)石岡市八郷庁舎



自然を満喫しながら地元の交流と自然の恵みに感謝しながら里山を走る競技、トレイルランがEVIの提唱するエコサポーター制度を導入して、今年も開催された。全国800人を超える参加者の皆さんから寄せられた支援金の半分を森林支援に活用。地元の歴史的文化資源とも言える古道の整備などにまわされ、半分は間伐材の表彰状や参加賞の木のストラップなどの制作費にあてられた。暑さも和らいだコンディションのなか、地元ボランティアの運営スタッフから給水や美味しい果物を受け取りゴールを目指す姿が印象的でした。市の担当部長はこの取り組みを継続的に活用し支援したいと語っていました。



EVIエコサポーターの仕組みが紹介されたパンフレット



早朝5時に見事スタートした選手たちが見事ゴール



ロング男子70km優勝の中島弘貴(大阪府)さんと間伐材の表彰状



晴れの表彰式に臨む選手の皆さん



ロング女子70km優勝の齊藤香織(神奈川県)さん ゼッケンにはEVIマークが



石岡市前沢部長

副賞には地元産のおいしいぶどう等の特産品が贈られた